

PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 2020
Distrito Isleta – Puerto - Guanarteme

Gastos en capítulo 2

El Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria utiliza un producto insecticida contra las cucarachas llamado Inesfly conocido como “la pintura blanca anti-cucarachas” que según declaran tiene una eficacia muy alta, especialmente desde la segunda aplicación, evitando la presencia de cucarachas durante 10-12 meses.

El alcantarillado del barrio de La Isleta tiene múltiples incidencias por la presencia de “cucas” ya que los vecinos llaman con frecuencia al servicio de control de plagas urbanas, especialmente en los meses de verano.

Propuesta: Dar un presupuesto de 8.000-10.000 euros, a Salud Pública, para comprar producto suficiente como para tratar todo el barrio de La Isleta 2-3 veces y así disminuir las presencia de cucas y las veces que los vecinos deben llamar a este servicio y así que los operarios puedan aumentar sus intervenciones en otras zonas de la ciudad.

Gracias

Se adjuntan capturas de pantalla de noticias sobre el insecticida anticucarachas.

The screenshot shows a news article from the website eldiario.es. The article is titled "Pintura 'anti-cucarachas' para el alcantarillado de Las Palmas de Gran Canaria" and is categorized under "SOCIEDAD". The text of the article states: "El Ayuntamiento ha comenzado a aplicar un producto que tapa el efecto residual del insecticida y mata a las cucarachas que están en las partes superiores de las paredes de las alcantarillas y las tapas de registro". The article is attributed to Macame Mesa (@MacameMesa) and was published on 22/07/2016 at 10:17h. Social media sharing icons for Facebook and Twitter are visible at the bottom right of the article snippet.

El Ayuntamiento despliega 93 acciones contra plagas al mes



Imagen de archivo de la fumigación de una boca de alcantarilla en la capital grancanaria.

18/08/2019

En los primeros seis meses del año, el Consistorio capitalino ha desarrollado 558 actuaciones o tratamientos en la ciudad. El 5% son acciones puntuales ante el repunte no controlado de animales. La ciudad prueba con éxito un avanzado producto contra las cucarachas

Javier Darriba
Arcadio Suárez
Las Palmas de Gran Canaria



Producto anticucaras

Zamorano detalló que Las Palmas de Gran Canaria aplica el novedoso insecticida Inesfly, un producto desarrollado por la universidad de Valencia y que ha permitido reducir a niveles históricos la presencia de cucarachas en la ciudad del Turia o en Zaragoza.

«Lo tenemos y se aplica», indicó el concejal de Salud Pública, «es una especie de pintura con una parte blanca parafinada que resiste la humedad».

El compuesto es fumigado en las bocas de las alcantarillas para que los compuestos químicos ejerzan su acción contra las cucarachas. «Llevamos un año aplicándolo y no ha generado problemas», expuso el concejal.

En la página web de la empresa que fabrica el producto se citan, como grandes ventajas de su aplicación, que resulta seguro para personas y animales, y que la liberación del insecticida es lenta. De hecho se calcula que el producto se va liberando durante un periodo de dos años.

En todo caso, desde el área de Salud Pública se detalla que en el caso de la capital grancanaria, el insecticida tiene una efectividad de unos ocho meses.

El insecticida se está aplicando en las principales zonas de restauración o con alta concentración de población, como el eje Guanarteme-Canteras o Vegueta-Triana. «Los vecinos nos dicen que se están viendo menos cucas», aseguró. «El problema es que es carísimo», prosiguió el edil. Otras fuentes indicaron que cada lata de cuatro litros de Inesfly cuesta alrededor de 40 euros.

Levante

EL MERCANTIL VALENCIANO

Lv + C.Valenciana Más noticias Deportes Economía Opinión Cultura Ocio
València Fallas Castelló Safor Ribera Costera-Vall-Canal Camp de Morvedre L'Horta Marín
Más Comarcas MUNICIPIOS

ES NOTICIA Nuevos casos de coronavirus en València... pero las Fallas no corren peligro

Levante-EMV.com » València »

✉ 📧 📄 📄 f 🐦 in

Éxito

La pintura "anticucarachas" funciona tras aplicarse en 155.000 trapas y aceras

La concejalía de Sanidad y Lokímica señalan la eficacia de un producto que se aplica desde 2015

M. M. Calabuig | València | 13.08.2019 | 22:25

Benicàssim inicia un tratamiento para plantar cara a las cucarachas



17/02/2020 - Castelló Extra



El Ayuntamiento de Benicàssim ha comenzado un tratamiento de choque inicial contra las cucarachas que se aplica sobre todo el municipio. La empresa encargada del control de plagas CTL ha sumado la aplicación de una técnica con la pintura llamada Coopex Pintura Inesfly en las zonas donde suele haber mayor población de cucarachas. Este tratamiento preventivo e innovador consiste en la aplicación de la pintura insecticida Inesfly en los registros del alcantarillado mediante un sistema de aplicación ideado por la empresa CTL. Dentro de las ventajas del producto destaca por su persistencia que se estima en aproximadamente un año, incluso en un ambiente tan hostil como es el alcantarillado. Como han informado desde la empresa encargada del servicio, se ha empezado a trabajar en espacios con registros más problemáticos de cucarachas "y si el resultado de la prueba es positivo, aplicaremos esta pintura en otros registros".